
From: Lepage, Martine <lepagem@franco-nord.ca>
Sent: July, 31, 2023 2:52 PM
To: Shared Employeurs <employeurs@oeeo.ca>
Subject: Amélioration du traitement des demandes A l'attention du registraire

Bonjour,

Depuis plus d'un an, nous remarquons une grande amélioration dans la rapidité du traitement des demandes pour des enseignants venant de l'extérieur du pays ou des nouveaux enseignants qui graduent au printemps.

Je voulais prendre quelques minutes pour vous dire que notre Conseil apprécie grandement vos efforts afin de nous aider à nous assurer d'avoir dans nos classes des enseignants qualifiés à l'Ordre des enseignantes et enseignants de l'Ontario offrant ainsi une éducation de qualité qui est primordial pour le succès de nos élèves.

Nous apprécions également l'accessibilité aux cartes temporaires et autres types de cartes nous permettant d'embaucher des gens sur le point d'être qualifiés.

Continuer votre excellent travail et merci de votre collaboration !

Martine Lepage | Coordonnatrice du recrutement et de la dotation du personnel
Conseil scolaire catholique Franco-Nord
681-C, rue Chippewa Ouest | North Bay (Ontario) P1B 6G8
Téléphone : 705 472-1702, poste 2530 | Télécopieur : 705 474-3824
lepagem@franco-nord.ca



[English translation below]

Improvement in application processing

Attn: Ontario College of Teachers' Registrar

Hello,

For over a year, we have been noticing a huge improvement in the speed at which the applications of internationally educated teachers and teachers who recently graduated in the spring are being processed.

I wanted to take a few minutes to tell you how much our Board appreciates your efforts to help us ensure that we have qualified teachers in our classrooms who are certified by the College. This allows us to offer high-quality education to our students, which is essential to their success.

We also welcome the availability of temporary and other types of certificates that allow us to hire individuals on the verge of being certified.

Thank you for your collaboration and keep up the excellent work!

Martine Lepage | Coordinator, Recruitment & Staffing
Conseil scolaire catholique Franco-Nord
681-C, Chippewa St W | North Bay (Ontario) P1B 6G8
Telephone: (705) 472-1702 x 2530 | **Fax:** (705) 474-3824